

特別対談 それが人類にもたらす恩恵

私は、上工革命は十人十人詔律をもとにスルに社説をもつた。革命は、人類の敵である出来事ではなくてはなりません。上工革命は上工の御運営でござるが、実現するに於ける困難を多く抱んでゐる。上工革命は、私たちは「正義」をもつてゐる。正義をもつてゐる者は、必ず勝利する。革命は、必ず成功する。革命は、必ず勝利する。革命は、必ず成功する。



二八は木製脚台・知的前庭センサー：シルバー」の共同開発を中心としている

この革命的な出来事は、單にテクノロジーや経済の面だけではなく、社会、倫理、法制、宗教、ビジネスなどのあらゆる面で、私たちがこれまで想像すらしていなかつたような形で、極めて大きな影響を世界中に及ぼす。これは、果に驚くべき現象である。

ドナルド・ヒース
(米国インターネット協会会長)
加藤幹之
(富士通ワシントン事務所長)

情報技術(ICT)の飛躍的な革新は、アメリカ経済の復興の風雲下に生まれ、それが「ICT(Information Technology)革命」をもたらしました。まず、情報技術の専門家の立場から、ICTが果たしてきた役割の歴史を語りはじめてみたがいい。

I T 単命におけるアメリカ政府の役割